

キックオフ



忘れ物をする人が増えています

昨日6／5（月）の名札忘れが4人（学年の20%）、英語の宿題忘れが5人（学年の25%）、国語のテスト直し忘れが4人、さすがに多すぎませんか？（ちなみに勉強がらみの忘れ物は全員男子です）

毎日遅刻もせずに元気に登校してくれて、休み時間も笑顔で過ごしてくれて、授業も真剣に取り組んでくれて、あいさつをきちんとしてくれるみなさんにとってはとても可愛いと思っていますが、だからと言って宿題を忘れてくることを許すわけにはいきません。部活動や習い事で忙しいことはよく分かっています。ですが、それでもきちんと課題ができてこそ中学生です。自分に厳しく、頑張ってください。

今日から完全更衣です。
みんな夏服で爽やかに
勉強しています。



みなづき 水無月

6月



ふたご座

発行日：6月6日

発行者：1年学年主任 堀



女子体育（バスケットボール）

女子は1・2年生合同で体育をしていますが、その合計はなんと10人！バスケットボールは1チーム5人ですから、ぴったり10人！試合をする時は誰も休めませんね…



躍動感が若い！



写真だと上手そうに見えますね